

Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Gotong Royong Bersama Masyarakat Lakukan Pemasangan Tiang Lampu Penerangan Jalan

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 22, 2023 - 16:37



Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Gotong Royong Bersama Masyarakat Lakukan Pemasangan Tiang Lampu Penerangan Jalan

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Briпка Anton berkolaborasi dengan masyarakat setempat untuk

melaksanakan aksi sosial berupa pemasangan tiang dan lampu penerangan jalan di Desa Kedungwungu, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Sabtu (22/07/2023)

Kegiatan tersebut dengan tujuan untuk mencegah kegelapan malam dan memastikan keamanan lingkungan pada setiap waktu.

Kegiatan bakti sosial ini menjadi bentuk sinergi antara petugas keamanan (Bhabinkamtibmas) dan warga masyarakat dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terang, terutama pada malam hari. Dengan pemasangan tiang dan lampu penerangan jalan, diharapkan jalan Desa Kedungwungu menjadi lebih terang, mengurangi potensi kecelakaan, serta memberikan rasa aman bagi warga yang melintasi area tersebut pada malam hari.

Bripka Anton Bakti dan warga masyarakat bekerja sama dengan penuh semangat dalam melaksanakan kegiatan ini.

Mereka bergotong-royong untuk memasang tiang-tiang penyangga serta lampu penerangan jalan dengan seksama. Kebersamaan dan kerjasama antara petugas keamanan dan masyarakat menjadi kunci kesuksesan dalam mewujudkan proyek ini.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno mengapresiasi inisiatif dan kerjasama yang ditunjukkan oleh Bripka Anton Bakti dan seluruh masyarakat Desa Kedungwungu.

Ia menyatakan bahwa partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sangat berarti bagi keberhasilan tugas kepolisian.

"Dengan penerangan jalan yang memadai, kita berharap akan mengurangi potensi kejahatan dan membantu warga merasa lebih aman saat beraktivitas di malam hari. Semoga kegiatan ini menjadi contoh positif bagi wilayah lain untuk ikut berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar IPTU Tarno.

Kapolsek juga menyampaikan rasa terima kasihnya kepada masyarakat yang telah bersedia bergotong-royong dalam kegiatan pemasangan tiang dan lampu penerangan jalan.

Ia berharap bahwa inisiatif positif ini dapat menjadi langkah awal untuk lebih banyak aksi sosial dan kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas di wilayah hukum Polsek Krangkeng.

Kegiatan pemasangan tiang dan lampu penerangan jalan di Desa Kedungwungu ini tidak hanya meningkatkan keamanan dan kenyamanan warga, tetapi juga merupakan contoh nyata betapa pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, terang, dan kondusif untuk kehidupan sehari-hari, tambah IPTU Tarno